



深まる秋

すっかり季節が変わり、何をするにもよい季節になりました。おかげさまで、各学年とも、様々な活動に取り組み、充実した学びになっております。

11月8日(土)地域資源物回収では、大変お世話になりました。今年も、たくさんの資源物が集まりました。ご協力いただきありがとうございました。(詳細は裏面)



これから寒くなりますが、子ども達が笑顔で元気に過ごせますよう、今後もご理解ご協力、どうぞよろしくお願ひいたします。

10月の行事より

10/1(水)~3(金)5年生臨海自然教室



10/17(土)1・2年生PTA親子事業



HPもご覧ください。

10/9(木)~10(金)4年生宿泊学習



10/30(木)31(金)6年生修学旅行



地域資源物回収収益金報告 合計金額(税込み) 174,334円
(昨年度より +12,414円)

新聞	3,330kg	(-600kg)	29,970円
雑誌	1,330kg	(-410kg)	6,650円
牛乳パック	107kg	(-53kg)	535円
エコキャップ	177kg	(-3kg)	1,770円
段ボール	3,280kg	(+930kg)	24,040円
アルミ缶	480kg	(-90kg)	96,000円

おかげさまで、回収量は昨年度より下回ったものもありますが、合計金額は増益となりました。子ども達のために、大切に使わせていただきます。ご協力いただきありがとうございました。

10/22(水)校長講話 「みんなの声を聞かせて！ 声を出す！」



今年度の学校課題は「自分の思いや考えを表現する力を育む指導法の工夫」です。思いや考えを表現するには、相手に伝わるように声を出すことが大切です。今回は全校生を2つのグループに分けて、「返事」「あいさつ」「国語の教科書、はなのみち」で声を出しました。

1.目から声を出す 2.口をはっきり動かす

この2つができていたかどうか、先生方に判定してもらいました。10分くらいの時間でしたが、みるみるうちに明るくはきはきとした声に変わりました。声の出し方はほんの少し意識するだけでも変わります。明るい声での「はいっ!」「おはようございます!」は、まわりの人を元気にします。また、教科書等の音読は、しっかりと声を出して、考えながら読むとよいと言われています。「継続は力なり」日々の音読は大事です。

「声を出す」ご家庭でも意識していただけるとありがとうございます。

小野寺小ホームページにて、おのでらっ子様
子をお届けしています。できるだけたくさんの中
容をお届けしようと頑張って更新しています。どう
ぞご覧ください。

